

NOMBRE DEL ALUMNO:

Wendi Pérez Zunun

NOMBRE DEL PROFESOR:

Alfonso Velázquez Pérez

LICENCIATURA:

Enfermería

MATERIA:

Administración y evaluación de los servicios de enfermería

NOMBRE DEL TRABAJO:

Ensayo del tema:

“LA PLANEACIÓN DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA

”

LA PLANEACIÓN DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA

El personal de enfermería es el encargado de llevar a cabo las estrategias adecuadas para lograr la recuperación de los pacientes y para ello se necesita tener una estructura de todos los cuidados y métodos que se requieren, por lo que es importante realizar el plan de cuidados y está comienza desde que el médico da su diagnóstico y es de lo que trataremos a continuación

La planificación es un elemento importante para iniciar el proceso de atención de enfermería, todo esto comienza cuando el médico nos proporciona los cuidados que debemos de llevar a cabo, este es el segundo paso, en ella se van a elaborar los objetivos principales, las estrategias y las intervenciones que enfermería realizara, esto para estar conscientes que resultados esperamos y de qué forma lograrlo

Es de suma importancia porque en todo trabajo o actividad se necesita llevar un plan para guiarnos y no improvisar al momento de la práctica porque entonces no tendríamos la certeza de que problemas puedan surgir al momento de hacerlas.

Uno de los objetivos es dirigir los cuidados, para que el personal sepa que realizar debe de tener un documento en la cual se base para realizar sus intervenciones, esto con el propósito de brindar al paciente los mejores cuidados, con las técnicas y equipos adecuados.

Otro de los objetivos es promover la comunicación entre los cuidadores, es de mucha importancia, ya que si surge algún inconveniente por parte del paciente o por una posible complicación hay que mantener una comunión entre los demás para que todos ayuden a dar una solución que más convenga a la salud del enfermo.

Para la planeación de los cuidados se consta de cuatro etapas. La primera marca el establecimiento de prioridades, esto se refiere a que cuando la salud del paciente se ve afectada y esté acompañada de otras complicaciones se necesita inmediatamente solucionar el problema que mayor complicación tenga y dejar al último de alguna manera la que menos riesgo pueda causar.

Otro punto muy importante es saber en qué situaciones el personal de enfermería tendrá la responsabilidad de solucionar el problema y en qué momento tendremos la obligación de acudir a otro personal para que resuelva la situación, lo cual es de mucha importancia saber en qué momento si y en qué momento no para evitar meternos en problemas que después traigan consecuencias.

También para poder determinar las prioridades es importante guiarnos de los protocolos, muchas veces se realizan actividades e intervenciones que no están cubiertos, por lo tanto, si vamos a realizar algo hay que asegurarse bien que lo que se realice sea lo mejor para la salud del paciente así como de su familia.

La segunda etapa es la elaboración de los objetivos, esto hace referencia a los resultados que se quieren lograr, los objetivos identifican los beneficios que se espera ver en la salud del paciente. Y obviamente lo que se quiere es que el paciente se recupere pronto y para eso hay que planear bien las intervenciones unas de corto plazo y otras a largo plazo.

Dependiendo del estado del paciente y de su enfermedad se van a establecer los cuidados que más urgen para ponerlas en práctica y las que pueden esperar un poco pues tratarlo de llevar a cabo en el tiempo adecuado cuando la situación del paciente lo requiera.

La tercera etapa menciona el desarrollo de las intervenciones de enfermería, con el propósito de controlar la salud del paciente, protegerlo de los peligros de infección o caídas, ayudar a que el paciente se vuelva autónomo ya que no siempre el personal va a suplir sus necesidades si no es con el apoyo de ellos y tratar de resolver los problemas o complicaciones de la manera más adecuada, cuidando siempre el bienestar físico, mental y psicológico de nuestro paciente.

El último punto a considerar es asegurarse que el plan este adecuadamente anotado y que todo lo que se vaya a realizar esté en las notas a cumplir, en caso de detectar cambios en la salud del paciente a último momento es importante conocer que partes del plan serán apropiados y cuáles no.

En conclusión, la planificación es una etapa del proceso de enfermería que nos ayuda a crear objetivos, estrategias e intervenciones que el personal debe crear para el control de la salud del paciente, si esta etapa no se llevara a cabo como se mencionaba antes, no sabríamos de donde partir para cuidar del paciente, es por ello la importancia de planear todas las intervenciones que enfermería realizara.